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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年７月定例教育委員会 

日 時 令和５年７月２７日（木）午後 2 時 00 分～午後 2 時 46 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、濱田委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、籔本中央公民館長、 

赤松児童館長、惠納総務学事係長、江川生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から７月定例教育委員会を開会します。 

 

 「報告第１０号 臨時代理の報告（令和６年度使用小学校用教科用図書の採択）について」

を追加する。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１０号 臨時代理の報告（令和６年度使用小学校用教科用図書の採択）について 

《概要》西牟婁地区教科用図書採択協議会による令和６年度使用小学校用教科用図書の採

択結果について、緊急に執行を要し、教育委員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時

に代理した。《国語など１３教科》 

  【意見・質問なし】 

 

４．付議事項 

  議案第１５号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について 

《概要》長年にわたり、公民館運営委員としてご尽力された方へ感謝状を贈呈したい。（１

件） 

  【意見・質問なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１５号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝

状の贈呈については、原案のとおり決した。 
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５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和５年白浜町議会第２回定例会一般質問について 

《概要》令和５年白浜町議会第２回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（松田剛治議員「熱中症対策の推進について」、堅田府

利議員「町の少子化問題及び子供たちの学校生活等の現状について」、水上久美子議員「大

雨、線状降水帯予報と緊急安全確保など近年の気象情報と児童生徒の安心安全の確保につ

いて」、廣畑敏雄議員「子育て支援について」） 

  【豊田教育長】 

 学校トイレの洋式化にしても、全部を洋式化にするのか、全部洋式化する必要もないので

はという意見もありますので、予算のこともありますが、その辺は論議しながら進めていき

たいと思います。また、給食についても、この学校給食法が作られた当時の意味合いは、食

べる物については親の責任やでということで、保護者の負担となっていると思います。無償

化になればそれは良いとは思いますが、食についての責任については、親にあると思います

ので、そこは抑えないといけないと思います。 

  【濱田委員】 

 子どもたちが栄養バランス良く給食を提供して頂けるなら、大変ありがたいですし、費用

がいったとしても安いと思います。 

  【榎本委員】 

 廣畑議員は、学校へ登校してから帰るまでの一連の行為について、すべて無償と違うのか

と質問されているのか。 

  【廣畑教育次長】 

 そうです。ですが、憲法２６条には義務教育はこれを無償とするとありますが、その中に

は何が含まれているかは定められておりません。また、学校給食法第１１条に、必要な施設

及び設備等に要する経費は町の負担とされており、同条第２項には、前項に規定する経費以

外の学校給食に要する経費、いわゆる学校給食費は、学校給食を受ける児童生徒の保護者の

負担とされていますと答弁しております。 

  【榎本委員】 

 遊具の件で、点検を怠ったがために、事故が起こった例とかはありますか。どういった所

で事故が起こるのか。 

  【廣畑教育次長】 

 ここ最近では町内では無いです。 

  【濱田委員】 

 以前、すべり台の横の鉄板がめくれてあって、そこでケガをされたケースがありました。 

  【豊田教育長】 

 遊具は遊ぶためだけの物だと思われてしまいがちですけど、学校はそうじゃない所があ
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って、１、２年のスポーツ教材で体育の教材教具の一つという側面があります。それを使っ

て自分の体力を高めろよというとらえ方をしています。遊具で一番危なかったのは、回転す

る三角型の遊具で骨折したりしたケースがありました。あとは、ブランコの鎖が切れて大ケ

ガをしたりとかありました。最近では昇り棒のさらに上から落ちたケースがありました。使

い方を超えてしまえばこういったことになってしまいます。 

 

  諸報 令和５年度白浜町中学生議会の開催について 

《概要》中学生が町議場で自由な発想で町に対して、意見発表や提言をすることで、行政や

議会の仕組み等を知り、町政に興味を持つことで、より一層、今後の学校生活や生徒会活動

に生かせることを目的に、８月１８日午後１時から町議場において開催する。 

  【意見・質問なし】 

 

７．その他 

  令和５年８月定例教育委員会の日程について 

  令和５年８月２３日（水）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


